
LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 93: LA FOI DES SAINTS 

(Prêché le jeudi soir, 14 janvier 2010 à Anyama près d’Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 
1 Pour le déroulement du culte, il serait bien que la direction soit ponctuée de lectures de passages du Message 
et de chants de recueillement entre les sujets de prière. Le tout dans une parfaite harmonie! Ce serait bien 
ainsi ! 
2 Bien ! Maintenant, quand un pasteur invitera un prédicateur dans son assemblée, même si ce prédicateur est 
du nombre des quatre apôtres, s’il y a une confusion dans les propos de ce prédicateur, il est dans l’obligation 
du pasteur, en tant que berger, de monter en chaire à l’instant pour éclairer et rectifier ce point et le prédicateur 
n’a de droit de réplique qu’auprès des quatre apôtres que le Saint-Esprit et moi avons établis. Et l’un des 
quatre apôtres rendra compte à moi-même et à l’assemblée. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
3 Bien ! J’ai une seule question pour ce soir… Frère Philippe, les pasteurs seront-ils jugés aussi? Bien sûr, les 
pasteurs et prédicateurs seront jugés d’après ce qu’ils auront prêché! Si votre pasteur vous dit que vous pouvez 
vivre comme vous voulez pourvu que vous croyiez chaque point du Message et que vous pouvez utiliser la 
bible Louis Segond tout en faisant attention aux erreurs signalées dans le livre et que vous marchez dans cet 
esprit alors vous êtes dans l’erreur! S’il se tient là, vêtu comme le prophète… Vous voyez ?  
4 Quand il fut dit à Achazia que ce prophète s’habillait de telle manière, Achazia dit: «C’est Élie, le Thishbite 
! ». Il n’a pas dit que c’était tel ou tel prophète des nations ou disciple d’Élie mais il a dit: «C’est Élie le 
Thishbite»! Car c’est ainsi que la Nuée qui place les choses l’avait fait ! Vous voyez ? La solution n’est pas de 
se déplacer d’une assemblée à une autre mais d’être dans l’esprit du Message! Je ne crois pas qu’au temps 
d’Élie, se vêtir comme Élie était à la mode ! Tous s’habillaient en veste américaine avec des bretelles. Il n’y 
avait pas une façon particulière de se vêtir. Et si quelqu’un se vêtait ainsi, c’était en ordre.  
5 Quand cette assemblée d’Anyama venait ici au Cri de minuit, il n’y a pas un seul frère qui ne se mettait pas 
en veste les dimanches matin mais une fois ici au Cri de minuit, l’imitation leur enleva cela. Et c’est le cas de 
la plupart des frères! La première fois que le Frère Coulibaly venait m'écouter, il était en veste. Mais 
maintenant, il s’habille comme le prophète ! Soit c’est l’imitation, soit il a une nouvelle révélation ! [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. Sinon vous pouvez vous habiller quelques rares fois comme le prophète et 
conserver votre identité. Mais quand les peaux d’animaux deviennent votre habillement depuis votre rencontre 
avec Élie, c’est là qu’il y a problème. 
6 Maintenant, j’en viens à mon sujet : la foi des saints. Tout pasteur qui n'enseigne pas la foi prophétique doit 
être déchargé. [Ndr : L’assemblée dit : « Amen ! »].  
7  Maintenant, je vais lire Ézéchiel chapitre 1… Bien:  «Je vis, et voici, un vent de tempête venait du nord, une 
grosse Nuée, et un feu qui s'entortillait; et il y avait une splendeur tout autour, et de son milieu, du milieu du 
feu, brillait comme l'apparence de l'airain luisant; et, du milieu, la ressemblance de quatre animaux; et voici 
leur aspect: ils avaient la ressemblance d'un homme; et chacun d'eux avait quatre faces, et chacun avait 
quatre ailes ; et leurs pieds étaient des pieds droits, et la plante de leurs pieds était comme la plante du pied 
d'un veau ; et ils étincelaient comme l'apparence de l'airain poli; et il y avait des mains d’homme sous leurs 
ailes sur leurs quatre côtés; et ils avaient, les quatre, leurs faces et leurs ailes;…leurs ailes étaient jointes 
l'une à l'autre; ils ne se tournaient pas quand ils allaient: ils allaient chacun droit devant soi. Et ils allaient 
chacun droit devant soi: là où l'Esprit devait aller, ils allaient; ils ne se tournaient point lorsqu'ils allaient». 
Amen!   
8 Récemment, j’ai entendu un branhamiste prêcher sur ce passage. Il disait: «…Mon frère, la Bible dit que 
quand les quatre allaient, chacun allait droit devant lui, il ne se tournait pas l’un vers l’autre!... Mon frère, 
ma sœur, si tu es dans l’église! Ne t’occupe pas des défauts de ton frère ! Ma sœur, ne convoite pas les 
chaussures de ta sœur! Regarde devant toi!». Vous voyez? C’est ainsi que ce branhamiste comprenait 
Ézéchiel chapitre 1. 
9  Maintenant écoutez ce que le prophète de votre temps dit: Le lion, le veau, l’homme et l’aigle sont quatre 
animaux différents or c’est un même animal avec quatre aspects et chaque animal marche dans la perfection. 
Ils ont le même Esprit mais chacun des quatre animaux se reproduira selon son espèce ! D’où les fruits de 
l’Esprit en telle période seront différents des fruits de l’Esprit dans telle autre période ! La foi de tel âge n’est 
pas celle de tel autre âge. Les fruits de tel âge seront différents des fruits du même Esprit dans tel autre âge! Et 
le péché de tel âge n’est pas celui de tel autre âge. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »].  
10   Quand Jean Baptiste prêchait, c’était la foi parfaite qui avait été transmise aux saints une fois pour toute 
en vue de l’enlèvement! C’était fini ! Mais le Seigneur Jésus-Christ et les apôtres sont venus après Jean 
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Baptiste. Et après le Seigneur Jésus-Christ et les apôtres, Paul est venu ! Et quand Paul prêchait, c’était la foi 
parfaite en vue de l’enlèvement! Et dans 1 Thessaloniciens 4:15-18, Paul dit que c’est fini! C’est scellé ! Mais 
quand un autre messager apparaissait, ce messager venait comme si c’est en son temps que la foi de 
l’enlèvement allait être transmise aux saints une fois pour toute. Quand Jean Baptiste prêchait, baptisant pour 
la repentance, si quelqu’un se tenait là pour dire que son baptême était faux et que le baptême devait être pour 
la rémission des péchés, peu importe combien cet homme était éloquent et combien son explication était 
claire, c’est le diable qui l’inspirait. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »].  
11   Et au XVème siècle, au moment où Martin Luther prêchait son Message de justification par la foi et 
baptisait par aspersion au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, si quelqu’un se tenait là pour dire que cela 
était incorrect et que le baptême devrait être administré au Nom du Seigneur Jésus-Christ par immersion, pour 
la rémission des péchés, peu importe combien son explication basée sur Actes 2:38 était claire, c’est le diable 
qui l’inspirait! Et vous ne devez pas vous arrêter sur le chemin d’un tel homme. Même si des flammes de feu 
apparaissaient au-dessus de sa tête et que l’onction le balançait en avant et en arrière, c’est le diable! [Ndr: 
L'assemblée dit: « Amen! »]. Peu importe combien de morts il ressuscitait, combien de miracles se faisaient 
par ses mains, c’était le diable à l’aller et au retour. C’est la même chose avec ces dirigeants évangéliques 
aujourd’hui. Dès l’instant où leur prédication n’est pas l’écho du prophète vivant de leur génération, c’est le 
diable qui les inspire et leurs miracles sont des miracles de séduction. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
Maintenant, considérons Ézéchiel chapitre 1. À l’époque du veau, il y aura une trace du lion, de l’homme et de 
l’aigle pour indiquer que les quatre sont un. Amen! 
12  En dehors de tout cela, tout, y compris les Yehshwah-ha'mahshyah et tout le reste, ce sont des vernis à 
ongles et rouge à lèvres de Satan! Et cela fait maintenant seize façons d’écrire ce nom or si c’était par un 
prophète messager, ce serait une seule façon dans le monde entier. Vous voyez ? 
13 Paul n’a pas marché dans la lumière et la foi de Jean Baptiste! Colomban n’a pas marché à la lumière 
d’Irénée ! Martin Luther n’a pas marché à la lumière de Saint Martin de Tours ! John Wesley n’a pas marché à 
la lumière de Martin Luther! William Branham n’a pas marché dans la foi méthodiste et il est évident que je 
ne marche pas dans la foi apostolique de William Branham! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. 
14 Maintenant, parlant des prophètes, Dieu a départi des grâces à ses prophètes. Par exemple, Dieu dit: Je me 
révèle en énigmes à mes serviteurs les prophètes mais il n'en est pas ainsi de mon serviteur Moïse, à qui je 
parle bouche à bouche! Vous voyez ?  Il fait grâce à qui Il veut.  
15  Et William Branham pouvait dire: celui qui vient après moi, à qui ce cercle de lumière parlait au-dessus de 
moi, est plus grand que moi ! Il a vu la restitution de la Pierre de Faîte à la pyramide. La Pierre de Faîte qui est 
la constellation de l’Ange, l’Agneau et Élie dans la vision du 24 avril 1993. Vous voyez ?  C’est tout cela qui 
met la confusion dans l’esprit de Jean sur l’île de Patmos. Surtout, quand ce messager dit que l’Ange du 24 
avril 1993 avait sa ressemblance! Alors Jean veut l’adorer, il voit que c’est le Seigneur Jésus-Christ sous une 
autre forme! Mais il dit à Jean: «Garde-toi de le faire ; je suis ton compagnon d'esclavage et celui de tes frères 
qui ont le témoignage de Jésus: rends hommage à Dieu, car l'esprit de prophétie est le témoignage de Jésus». 
Et toi Jean, ne le dis à personne ! Vous voyez ?  Si c’est vraiment moi, je ne sais pas mais une chose est 
certaine: Le Dieu Tout-Puissant suscitera un Africain pour accomplir cette glorieuse mission sur la terre. [Ndr: 
l'assemblée dit: « Amen! »]. 
16  Bien ! Puisque je parle de la foi des saints, je voudrais montrer que la foi apostolique et la foi prophétique 
sont deux choses différentes. La foi apostolique, la foi des apôtres, est clairement identifiée dans la Bible. Et 
c’est cette foi qui a influencé toute la période des apôtres ! Si à la résurrection, à l’aube du troisième jour, 
Marie de Magdala disait: «Seigneur, je n’ai pas besoin de te toucher, je crois ! ». Alors il y avait quelque 
chose qui n’allait pas! Mais elle voulait Le toucher et le Seigneur Jésus a dit : «Ne Me touche pas!». Qu’est-ce 
que c’est? C’est la foi apostolique! La foi qui voit avant de croire, la foi qui touche avant de croire, et ceci est 
la foi pentecôtiste et branhamiste. Et je peux vous dire que d’entre les apôtres du Seigneur Jésus-Christ, 
l’apôtre le plus spirituel était l’apôtre Thomas. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].  
17  Et comme le dit Marc 16, quand le Seigneur est ressuscité, si tous les apôtres le croyaient subitement, alors 
il y avait quelque chose qui n’allait pas ! Vous voyez ? Aucun des apôtres n’est plus spirituel que Thomas, ni 
même l’apôtre Jean, l’apôtre que Jésus-Christ aimait et qui a écrit l’Apocalypse! Vous vous souvenez de ce 
que Jean a dit dans 1 Jean 1:1-3 au nom de tous les apôtres ! Thomas est le symbole de la foi apostolique, c’est 
le grand prêtre de l’apostolat et le père des branhamistes. [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. C’est la foi 
commune du temps des apôtres et en ce temps-là, les Béréens furent félicités! Dans la foi apostolique, ils 
peuvent chanter: «Mon Dieu plus près de Toi… Accepter sans comprendre!». Ils chantaient cela mais ils 
comparaient et vérifiaient les versets avant d’accepter! Et malgré cela ils étaient les vierges les plus spirituelles 
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de leur temps! Mais aujourd'hui la foi des Béréens est du diable car nous sommes dans l'âge de l'aigle. [Ndr: 
l'assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.59v13] 
18  Et il se trouve qu’ici, des centaines de personnes sont en train de croire, et croiront partout dans le monde 
entier parce que Dieu leur a donné cette foi prophétique comme un don avant la fondation du monde. Nous 
avons été de la même famille avant la fondation du monde c’est pourquoi nous avons la même foi. Mes 
véritables parents, ce sont ceux qui croient au Message. Et si un enfant a mon amour, il n’aura de parents que 
vous. Avant la fondation du monde, nous étions ensemble! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. Les parents 
charnels et les amis, nous ne les reverrons plus jamais mais quant à l’Église,  à la fin des Jours, là où je serai, 
elle y sera aussi! [Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]. Ceux qui me connaissent mieux et ceux qui m’aiment sont 
ici, au Cri de minuit ! C'est de vous, frères et sœurs, que mes véritables enfants ont des directives à recevoir... 
Car c'est vous qui m'aimez et c'est vous que j’aime. Quelqu’un ne peut pas m’aimer sans aimer la Parole que je 
prêche! Et que celui qui peut comprendre comprenne! 
 

Chapitre similaire : Kc.84 

 


